
 地域と学校をつなぐ高萩北地区学校運営協議会だより  

      

高萩北地区学校運営協議会                      

事務局：高萩北公民館、高萩北小、高萩北中 

 

【第二回協議会報告】 
 
１）コミュニティ・スクールを基盤とした小中一貫教育について 

（日高市教育委員会 小坂井教育指導幹より） 

・各地区での説明会で明らかとなった課題 

：卒業式の形態、校章･校歌、名称など 

・一般的な小中一貫教育の成果と課題：学力･学習意欲の向上、リーダーの育成など 
 

２）近況報告･質疑 （高萩北小・中学校の報告を受けて） 

・コロナ禍の影響はどの程度あったか。また欠席した子どもへの対応は。 

→  タブレットを貸し出す、教室の授業をオンラインで見られるようにする、ネット環境

がない家庭にはプリントを渡す、などの対応をした。昨年度からの休校と分散登校によ

り、残念ながら不登校が増えた印象がある。顔を合わすことが減ると児童・生徒の背中

を効果的に押すことができない。しかしながら、児童・生徒はコロナ禍で制限のある中

で、よく我慢して様々な活動に取り組んでいる。 

→  学校運営協議会としても、アンテナを高くして学校と地域の活動を見守っていきた

い。駅伝練習の投光器を学校へ貸し出すなど、地域の力で学校の活動を充実させてい

く。（駅伝は県大会出場） 
 

３）今後の予定 

・次回学校運営協議会は１月２０日（木）１５：００～１７：００。 

・コミュニティ･スクール研修会２月２日（水）（高萩北地区、武蔵台地区が発表） 
 

４）意見交換 

・スポーツ少年団の活動を見ていると、明らかに体力が落ちている。 

 →  長距離時マスク着用の影響もある。中学校の部活動にしても市で決めた制限がある。 

業間マラソン等を行うことで体力の向上に努めたい。 

・北小の挨拶が良くなっている。特に６年生が気持ちのいい挨拶をしてくれる。 

→  今月の生活目標であることを踏まえ、もう一度挨拶の

意義と目的について指導を行った。少しずつ形になって

きていることがわかり、ありがたい。 
 

輝多っ子     

【地域の皆様へ】 

令和７年度の日高市小中一貫校開校へ向けて、少しずつ話し合
いが進んでいます。概要についてまとめたものが高萩北公民館に掲示

してありますので足を運んでみてください。（左写真） 

ご感想等を、高萩北小中学校事務局までお寄せください。 
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